



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Résultats du concours CinéCivic 2024-25 : Une participation record avec 100 créations

Les cantons de Berne, Genève, Valais et Vaud annoncent avec satisfaction les résultats exceptionnels de l'édition 2024-2025 du concours CinéCivic, initiative intercantonale dédiée à la sensibilisation citoyenne des jeunes par la créativité.

Cette édition a enregistré une participation record avec 100 créations soumises par les établissements scolaires et centres de formation des quatre cantons partenaires :

- 71 affiches créatives sensibilisant aux enjeux démocratiques
- 28 films abordant les enjeux de citoyenneté
- 1 action collective concrète

Ces résultats témoignent de la forte mobilisation des enseignantes, enseignants et autres formatrices et formateurs d'écoles publiques et privées pour la thématique démocratique.

Les lauréats des différentes catégories sont disponibles ci-dessous ainsi que sur la page web www.cinecivic.ch, offrant ainsi une vitrine permanente à l'engagement créatif des jeunes citoyens.

Un concours au service de la démocratie

Lancé pour sensibiliser les nouvelles générations à la participation citoyenne, CinéCivic offre aux jeunes une plateforme d'expression unique pour s'adresser à leurs pairs sur les droits civiques et les responsabilités démocratiques. Le concours s'inscrit dans une démarche innovante qui privilégie la créativité comme vecteur d'apprentissage de la citoyenneté.

« La participation politique des jeunes est essentielle pour une démocratie vivante et tournée vers l'avenir », soulignent les cantons organisateurs. Cette édition confirme que les jeunes ne manquent pas d'intérêt pour les questions politiques, mais qu'ils privilégient des formes d'expression créatives et participatives.

La réussite du concours illustre la pertinence de la collaboration entre les cantons de Berne, Genève, Valais et Vaud dans le domaine de la sensibilisation à la pratique

démocratique. La prochaine édition 2025-2026 sera 100 % digitale et ouverte à tous les jeunes des cantons partenaires.

Résultats

Prix intercantonal Action: Classe 1132 du Cycle d'Orientation de Bois-Caran, Genève, pour l'organisation d'une votation au sein de l'établissement portant sur la réalisation d'un stage en cours d'étude.

Prix intercantonal Affiche: "Activote" de la Classe de 1^{ère} année du Bachelor en Graphic Design de l'Ecole IPAC Design, Genève

Prix intercantonal Film: "Silence, on décide" de la classe 16 de 2^{ème} année du Bachelor en Direction artistique de l'Ecole CREA, Genève

* * *

Prix cantonal Berne Affiche: "Geh wählen" classe IMD2022a Ecole d'Arts Visuels Berne et Bienne

Prix cantonal Berne Film: "Notre vote compte !" SET 2023-2024 du Gymnase de Bienne et du Jura bernois

* * *

Prix cantonal Genève Affiche: "Voter ou te faire oublier?" de la classe 4GE.OC21 du Collège Sismondi

Prix cantonal Genève Film: "L'armistice" de la classe 3 APC du Collège Voltaire

* * *

Prix cantonal Valais Affiche: "Voter c'est tweeter en vrai" ex-aequo avec "Pas juste un message" de la classe 2sa1-2so1-2sa3b de l'Ecole de commerce et de culture générale Sierre

Prix cantonal Valais Film: "Balance ton Vote" de la classe MEN 2A de l'Ecole professionnelle de Martigny ex-aequo avec "Ta voix ton pouvoir" de la classe spéciale de Stages Pratiques de l'Ecole de la Ville de Sion - Structure d'enseignement spécialisé

* * *

Prix cantonal Vaud Affiche: "Ne ferme pas les yeux sur ton avenir" de la classe 11VP1 de l'Etablissement secondaire de Moudon-Lucens et environs

Prix cantonal Vaud Film: "Le silence des urnes " de la classe 1M12 du Gymnase d'Etoy

Les productions lauréates ainsi qu'une sélection élargie sont à découvrir sur la page web www.cinecivic.ch. Les cantons s'engagent à diffuser celles-ci lors à différentes

occasions, par exemple lors de projections, sur les réseaux sociaux et autres actions de sensibilisation auprès du public cible.

Bureau d'information et de communication de l'État de Vaud

Lausanne, le 10 juillet 2025



REPUBLIQUE
ET CANTON
DE GENEVE



Kanton Bern
Canton de Berne



RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

DEF, Stephan Rodriguez, chargé de mission - transition numérique, Secrétariat général,
[stephan.rodriquez\(at\)vd.ch](mailto:stephan.rodriquez(at)vd.ch), 076 335 05 34